

## Con nuevos bríos la odisea por Oscar López

Escrito por Gazir Sued

Miércoles, 27 de Junio de 2012 06:21

---



Sauters, Grenada. Tras el paso de un breve y repentino temporal, desde el puerto de St. George, en la Isla Granada, Alberto de Jesús (Tito Kayak), reinició su odisea en el mar para exigir al gobierno estadounidense la excarcelación del prisionero político puertorriqueño Oscar López Rivera.

De Jesús inició su travesía desde Venezuela y llegó a Granada la madrugada del lunes 25 de junio, tras un intenso recorrido de cerca de 95 millas en mar abierto. –“Aunque las inclemencias del tiempo y el fuerte oleaje retrasaron el reinicio de la travesía, el tiempo ha estado a nuestro favor, pues nos han permitido establecer nuevos contactos y amistades solidarias con nuestra causa”, indicó De Jesús mediante comunicado de prensa.

En la mañana del 26, el reconocido ambientalista continuó su hazaña hasta llegar a la bahía de Sauteurs en horas de la tarde. Los pobladores del pueblito pesquero se mostraron solidarios con la causa por la excarcelación de Oscar López y se aglutinaron para recibir a de Jesús, quien les compartió los detalles de la travesía y las razones que lo animan. -“Exigimos el indulto incondicional de Oscar López. Es injusto e inhumano retenerlo en prisión”- sentenció de Jesús.

Tito se mantiene firme y con buen ánimo. A pesar de los contratiempos, mantiene la esperanza en que el mensaje va a ser escuchado y que su esfuerzo contribuirá a presionar al gobierno estadounidense a que libere a Oscar López, indicó el profesor Gazir Sued, quien lo acompaña durante esta fase de la jornada para coordinar la logística entre isla e isla.

“La travesía de isla en isla está haciéndola sin escolta de embarcación alguna, completamente sólo. Además de los evidentes riesgos de seguridad que esto representa, Tito tiene bien lastimada la muñeca derecha y los equipos de comunicación son mínimos y están en

## Con nuevos bríos la odisea por Oscar López

Escrito por Gazir Sued

Miércoles, 27 de Junio de 2012 06:21

---

condiciones precarias. La situación económica es sumamente apretada y cada día se presentan situaciones imprevisibles que hacen cada vez más dura la jornada”, manifestó Sued, portavoz del grupo.

“La singular hazaña de Alberto de Jesús, por la excarcelación de Oscar López, representa los más elevados valores de amor y de justicia que compartimos con los pueblos caribeños y latinoamericanos. En todas partes la gente da muestras de empatía con esta causa, y a la vez de indignación con la discriminatoria y abusiva política del sistema penal estadounidense”, afirmó Sued.

“Cada Isla a la que Tito llega, llega con él el mensaje de esta causa, que en nombre de la libertad de Oscar López representa los principios más elementales de los derechos humanos, ahora y en cualquier parte del mundo.”

A De Jesús le acompaña también Michelle Micheo, estudiante de medicina, quien además de otras cargas, atiende su condición de salud. Elisa Sánchez coordina los esfuerzos de logística y apoyo desde Puerto Rico. De no presentarse ninguna adversidad, en la madrugada de hoy miércoles, de Jesús partiría hacia la isla de Carracou, al norte de Granada.

Contactos:

En Puerto Rico

Elisa Sánchez: (787) 481 -6663

Internacional

Gazir Sued: (787) 226 – 0212

Foto: Michelle Micheo